

Cuatro trabajadores de Ecopetrol fueron secuestrados en el Catatumbo

El secuestro ocurrió en El Carrizal del municipio de Convención mientras los hombres se dirigían a reparar la infraestructura del Oleoducto Caño Limón-Coveñas, que se ha visto afectada por distintas acciones terroristas.



El Colombiano

hace 3 horas

[Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

Un preocupante hecho ocurrió en la tarde de este viernes en la vereda El Carrizal del municipio de Convención en el Catatumbo, luego de que hombres armados secuestraran a cuatro contratistas de una de las filiales de la empresa **Ecopetrol**.

Para saber más: [A tanquear seguro: lanzan plan para vigilar estaciones de servicio de Medellín](#)

En el territorio actualmente existen trabajos para la recuperación del oleoducto Caño Limón-Coveñas y se cuenta con presencia de la guerrilla del ELN. Con este secuestro, Cenit, la filial del Grupo Ecopetrol, compartió un comunicado para manifestar su rechazo del secuestro de estas cuatro personas.

De acuerdo con la información de las autoridades locales, los secuestrados son Jairo Rojas Castañeda, Henry Galvis, Pedro López y Juan Carlos Valencia.

“Los hechos ocurrieron hoy, 25 de octubre de 2024, cuando se dirigían a reparar la infraestructura del oleoducto Caño Limón-Coveñas, que se ha visto afectada por distintas acciones terroristas”, señala el comunicado de Cenit.



¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida.
INGRESA AQUÍ

Regístrate a nuestro newsletter

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas

Remontada épica del el Atanasio: DIM superó el 'golpe' de escritorio del Chicó y clasificó por penaltis a semifinales de la Copa Betplay; habrá clásico paisa

hace 3 horas

Moda para nostálgicos y para volver la mirada al Oriente Antioqueño

hace 0 minutos

Buscan a chef colombiana que desapareció hace más de tres meses en México

hace 3 horas

Revelan fecha de estreno de Spiderman 4 con Tom Holland como protagonista

hace 2 horas

Atención: hubo acuerdo y se levanta el paro minero en Antioquia

hace 2 horas

Te recomendamos

J Balvin causó furor en las calles de Manrique en Medellín, ¿qué estaba haciendo?

hace 4 horas

Los animales silvestres más estigmatizados en Halloween y su importancia ecológica

hace 7 horas

David Bisbal con canción navideña, Alejandro Fernández y el tributo a su padre y más estrenos musicales

hace 13 horas

Conductor infartado arrolló a cinco habitantes de calle cerca del deprimido de Villanueva, en el centro de Medellín; uno murió

hace 12 horas

Utilidad para la vida

¿Qué tienen que ver los gatos con el cambio climático? Abriremos tema de discusión

hace 6 horas

Evolución de los perros: De un proceso natural a intervención humana

hace 8 horas

Casi 37 mil aspirantes presentarán el examen de admisión en la UdeA

hace 8 horas

Comunicado a la opinión pública sobre el secuestro de cuatro contratistas de Ecopetrol. FOTO: redes sociales

Los hombres se dirigían a reparar la infraestructura del oleoducto que se ha visto afectado por **acciones terroristas**.

Cenit dijo en un comunicado que el secuestro ocurrió en una zona rural del municipio de Convención cuando los obreros “se dirigían a reparar la infraestructura del Oleoducto Caño Limón-Coveñas, que se ha visto afectada por distintas acciones terroristas”.

“**Exigimos respeto** por sus vidas y una pronta liberación”, reclamó la senadora Paloma Valencia, del Centro Democrático.

A pesar de que ningún grupo armado se ha atribuido este secuestro, por el territorio donde ocurrieron los hechos, las autoridades consideran que se trata de integrantes del ELN.



Enlaces Promovidos por Taboola

Le puede interesar: Refinería de Cartagena inicia plan para evitar nuevos apagones y asegurar entrega de combustibles

Este tipo de actos violentos recuerdan la urgencia de la negociación entre el Gobierno y el grupo armado, que comenzó en noviembre de 2022 en Caracas. Sin embargo, esta se estancó a comienzos del año por exigencias del grupo armado para que sean retirados de la lista de grupos terroristas y abandone el diálogo que sostiene en el departamento de Nariño con los Comuneros del Sur.



Economía

Ecopetrol emitió bonos en el mercado internacional, ¿cuánto recaudó?

Para seguir leyendo



< Anterior

Remontada épica del en el Atanasio: DIM superó el “golpe” de escritorio del Chicó y clasificó por penaltis a semifinales de la Copa Betplay; habrá clásico paisa

Siguiente >

El cuadro rojo tiene que ganar el partido de vuelta contra Chicó por una diferencia mínima de 4 goles. De lograr solo tres, el juego se irá a penaltis.

hace 3 horas

Buscan a chef colombiana que desapareció hace más de tres meses en México

La colombiana Lizeth Yoana Henao, de 34 años, se había radicado en México para impulsar su carrera chef.



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



LA FAMILIA DE LA COLOMBIANA LIZETH YOANA HENAO ORJUELA LLEVA MÁS DE TRES MESES TRATANDO DE OBTENER INFORMACIÓN SOBRE SU PARADERO. FOTO: REDES SOCIALES



El Colombiano

hace 2 horas



Una angustiada búsqueda enfrenta la familia de Lizeth Yoana Henao Orjuela, **una colombiana de 34 años que lleva más de tres meses desaparecida en México.**

Lizeth, originaria de Bogotá, **se había mudado a México en busca de nuevas oportunidades para impulsar su carrera como chef.** La joven residía en el estado mexicano de Baja California, que limita con el estado de California de Estados Unidos.

La última comunicación que tuvo Lizeth con su familia fue el pasado 3 de julio de 2024 a través de una llamada, donde había informado que **se hospedaría en un hotel cercano a Playas de Rosarito**, un popular destino turístico en la costa del Pacífico.

Lea aquí: [¿La ha visto? En Medellín buscan a funcionaria de la Secretaría de las Mujeres reportada como desaparecida](#)

Sin embargo, tras esa conversación, **sus familiares no han logrado establecer contacto con ella**, situación que llevó a la activación de una ficha de búsqueda en México.

Durante cinco años, Lizeth, quien trabajaba como cocinera en Colombia, **residió en Tijuana con su esposa**, pero tras una ruptura sentimental, optó por mudarse a Playas de Rosarito.